

Análisis de Aporías de la laicidad y pluriculturalismo en la educación en México.

El Artículo 1ero nos habla de los derechos humanos que cada individuo puede gozar de estos y se les garantiza su cumplimiento. Las autoridades tienen que garantizar la protección, respeto, y la promoción de estos mismos de forma obligatoria. E igualmente discriminación por cualquier ámbito como el género, orientación, lo social, discapacidades o hasta la edad quedan completamente prohibido ya que esto atenta contra la dignidad humana.

Así mismo el estado tiene la obligación de investigar e prevenir la violación a los derechos que estos son Universales, que estos son para todas las personas por el simple hecho de ser humanos. Interdependientes, que al violar algún derecho al igual estas violando otro. Indivisibles, que todos los derechos son igual de importantes. Y progresivos, que irán avanzando en mejoría para la sociedad y no en retroceso.

Todos estos serán tratados tal como la constitución y los tratados internacionales y al aplicarlos se debe tener en cuenta el Derecho Internacional de Derechos Humanos, o sea como son interpretados. Y también la modificación de algunos artículos, un ejemplo podría ser el Artículo 89 donde establece el respeto, la promoción y protección de los derechos humanos como parte de la política mexicana.

Sobre el pluriculturalismo en México, se le considera al país el mas diverso de América ya que un 14% de mexicanos se consideran indígenas, pero la mayoría de ellos viven en estado de pobreza y esto afecta en lo educativo, no tienen la oportunidad de recibir una educación adecuada o simplemente no recibirla, y en este caso se busca en un futuro mejorar esta educación, dando la atención necesaria hacia la población indígena.

Aunque como una nación multicultural lleva la carga de que tenemos la responsabilidad de fortalecer esas lenguas y culturas que nos hacen diversos, pero también significa el compromiso de lograr que esa diversidad sea reconocida y apreciada por todos. Y para por lograr eso hay que lograr vencer el racismo que existe, esa enorme brecha que impide que se pueda ver la diversidad que hay entre nativos y no nativos, se fomente la igualdad, el respeto y se elimine las injusticias que algunas personas tienen que vivir del día a día, ya que la diversidad no separa, sino, nos da más unidad.